

„Dass du immer cool bleibst und nie tot wirst!“

Dieser Wunsch meines vierjährigen Enkelsohnes hat mich lange froh gemacht und begleitet.

In seiner Sprache hat der Kleine ausgedrückt, was sich jeder Mensch zutiefst wünscht.

Ich habe meinem Enkel erklärt, dass wir auf der Erde nicht für immer leben können; aber im Himmel! Ich habe ihm erklärt, dass wir durch Jesus in den Himmel kommen.

Und ich habe kein Wort gegen das „Cool-Bleiben“ gesagt. In der Verbindung mit Jesus fließt uns eine innere Kraft und Frische zu, mit der wir immer wieder neu gestärkt und auf das Ziel ausgerichtet werden.

„Cool“ sind wir damit in der Weise, dass wir aufrecht gehen können und gerade nicht vom negativen Zeitgeist und von den Medien gesteuert werden.

Aus dem Mund von Jesus klingt das Ganze so: *Wahrlich, wahrlich ich sage euch: Wer an mich glaubt, der hat das ewige Leben.* Johannes 6,47



...und wir müssen nicht nur „Theater spielen“ (im Bild das antike Theater von Ostia bei Rom), sondern sind zu Hause wie in der Öffentlichkeit. Unser Hoffnung und unsere Freude sind echt.